

## **Reschenhof unterstützt Hospiznetz**

Rosenheim – Christof Huber vom Reschenhof in Happing hat Ende 2023 an das Hospiz- und Palliativnetz für Stadt und Landkreis Rosenheim (hpn) eine Spende in Höhe von 2000 Euro übergeben. Das hpn bietet schwerkranken und sterbenden Menschen, ihren Zugehörigen und Fachstellen Informationen zu Möglichkeiten der Hospiz- und Palliativversorgung in Stadt und Landkreis Rosenheim und steht unter der Trägerschaft vom Jakobus Hospizverein für Stadt und Landkreis Rosenheim. Das hpn vernetzt die verschiedenen Akteure in der Versorgung miteinander und bringt sie ins Gespräch. Weitere Informationen gibt es unter [www.hospiz-palliativ-rosenheim.de](http://www.hospiz-palliativ-rosenheim.de).

Christof Huber steht mit seinem Reschenhof für Nachhaltigkeit, artgerechtes Tierwohl und ökologischen Erhalt. Er übernimmt mit einzigartigen Projekten Verantwortung für die Gesellschaft. Information unter [www.reschenhof.de](http://www.reschenhof.de).